HACHIRYU TIMES



令和5年度八竜小学校便りNo.4

令和5年7月19日

お世話になりました

時の流れは早いもので、新年度が始まり、4ヶ月が過ぎようとしています。子供たちは、 4月と比べますとそれぞれの学年で成長しています。特に、6年生は、最上級生として、 学校を引っ張ってくれ、頼もしく感じています。

1学期は、運動会、交通教室、心のきずな集会、いのちと防災を考える集会等、多くの 行事を通して、協力する素晴らしさや命の尊さ等、多くのことを学びました。また、日々 の学習では、主体的に学習に臨むことやタブレットの活用等、学習の仕方や学び方を身に 付けています。

本校の教育目標である「生命を大切にし 坂本を愛し 夢の 実現に向け 自ら学び続ける児童の育成」に向け、着実に歩み 始めました。

これも保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。夏休み 期間中、子供たちが様々な体験を通して、大きく成長してくれ ることを期待しています。元気に夏休みもお過ごしください。



7月3日から1週間、命と防災を考える 週間でした。その間、心のアンケートや自 分にもできる災害への備えの授業、命と防 災を考える集会等、命の大切さや災害に備 えることの大事さを再確認しました。

また、集会では、スクールカウンセラー の寺田先生から自分の心と体の健康状態 を知り、対処の仕方などを学びました。

今後も子供たちの心のケアをしながら 自他の命を大切にする心

の育成に努めていきます。



プール開き

今年度も市民プールの方で水泳学習を 始めました。6月29日(木)がプール 開きとなりました。

天候が心配されましたが、回復し、気 持ちよさそうに初泳ぎを楽しみました。 これから8月の終わりまで、10回程度 の水泳学習を行います。

それぞれの学年に応じた目標をもち、 達成できるようにがんばっていきます。

今年度も市民プールを 提供していただき感謝 しています。





- ○7月7日の授業参観、親の学び講座、学級懇談会はお世話になりました。
- ○7月6日に民生児童委員さんから手作りの竹ぼうきをいただきました。 大切に使わせていただきます。ありがとうございました。
- ○2学期の始業式は、8月25日(金)です。また、8月20日(日)に は美化作業を行いますので、ご協力をお願いいたします。